

AG 10 Migrationspädagogik und Rassismuskritik

"Alles bleibt": Rück- und Ausblicke auf Alternativen zur Vereinzelung in Zeiten der Notwendigkeit digitaler Lehre



Im Unialltag gibt es nur selten ausreichend Gelegenheit, Inhalte und Themen der Lehrveranstaltungen, aber auch die Art und Weise, wie Inhalte behandelt werden, zum Thema zu machen. Uns ist daran gelegen, dies mit Blick auf das Lehrangebot im Bereich Migration und Bildung zu ermöglichen — entkoppelt von konkreten Lehrveranstaltungen und dem Druck von Prüfungsleistungen.

Bei dem Forum Lehre handelt es sich um einen Diskussions- und Reflexionsraum, zu dem alle Studierenden und Lehrenden herzlich eingeladen sind, die an der Auseinandersetzung mit dem real existierenden und möglichen Lehrangebot (Themen, Formate, Didaktiken) im Bereich Migrationspädagogik und Rassismuskritik interessiert sind.

Wir laden hierzu alle Studierenden und Lehrenden der Bachelor- und Masterstudiengänge an der Fakultät für Erziehungswissenschaft zum gemeinsamen Austausch herzlich ein. Wir freuen uns auf Eure und Ihre digitale Teilnahme! ■